

IRREALISMO LÓGICO



ALEJANDRO ALMAZÁN*

CIERRE DE AÑO

*COLABORADOR

@ELALEXALMAZAN

Siguen sin entender que La Mañanera no es “una nociva máquina de propaganda”; es un símbolo que rompió el antiguo monopolio mediático

• EL PRIAN PROSIGUE SU DESMORONAMIENTO, PESE A QUE SE MONTE EN LA PROTESTA DE LA GEN Z. POLÍTICOS Y COMUNICADORES LIBRAN ESCARAMUZAS COTIDIANAS QUE RECUERDAN LOS PLEITOS DE MI BARRIO

la Ley General de Aguas, propuesta por la Presidenta, donde se

Mientras los opinadores de derecha repiten que la presidenta Claudia Sheinbaum “está debilitada” o que “no pesa”, la doctora empuja la renuncia del intocable Alejandro Gertz Manero, quien se aferraba a la FGR hasta horas antes. Cinco días después, el miércoles 3 de diciembre, en ese mismo Senado y con tres votos del PAN, Sheinbaum consigue que Ernestina Godoy —su exconsejera jurídica— sea designada como nueva fiscal general. En paralelo, el Congreso aprueba

legitiman los sistemas comunitarios y se busca poner fin al aparamiento y al *mercado negro* de las concesiones. El viernes, la Presidenta viaja a Washington para participar en el sorteo del Mundial y, en un episodio inesperado, Donald Trump —el mismo Trump que no respeta ni a su madre— la trata con una deferencia que pocos anticipaban. El sábado, a su regreso, la doctora encabeza ante más de medio millón de simpatizantes la celebración del séptimo aniversario del movimiento que la llevó al poder. Y el lunes, la FGR de Godoy emite una orden de aprehensión contra el exgobernador César Duarte por lavado de dinero. ¿Debilidad?

Son otros quienes cierran el año como lo iniciaron: repitiéndose, estancados o en desgracia. Trump, por ejemplo, continúa bailando como un paquidermo amaestrado, salivando ante la idea de invadirnos o imponernos aranceles. *The New York Times* vuelve a acusar al gobierno mexicano, sólo que ahora reciclando la retórica de la Guerra Fría para llamar a México “la Viena latinoamericana de Putin”, una suerte de madriguera para espías rusos (risas grabadas). La prensa opositora sigue fabricando y amplificando fakes news, pero no como descuido, sino como *rage bait*, la estrategia de provocar enojo deliberado para monetizar el coraje ajeno (<https://n9.cl/v0utz>). Francisco García Cabeza de Vaca estrena otro cargo ficticio en Estados Unidos para no ser detenido. Vicente Fox no para de decir necedades. El PRIAN prosigue su desmoronamiento, pese a que se monte en la protesta de la Generación Z. Políticos y comunicadores libran escaramuzas cotidianas que recuerdan los peores pleitos de mi barrio. Felipe Calderón reclama su importancia histórica, anuncíandole al mundo que no podrá asistir a la ceremonia del Nobel de la Paz. El gobernador Samuel García se aferra a su propio ridículo: ahora aseguró que Nuevo León sería sede de partidos de Holanda en el Mundial, hasta que la realidad volvió a corregirlo. Los antiguos intelectuales continúan rezándole al Santo Patrón del Intervencionismo y siguen sin entender que La Mañanera no es “una nociva máquina de propaganda” —como insiste un ideólogo de derecha—; es un símbolo que rompió el antiguo monopolio mediático. Y, para cerrar el cuadro, se revela que dos agentes más, uno de la CIA y otro de la DEA, vendían armas al CJNG, el mismo cártel que hace unos días detonó un coche bomba en Coahuayana, Michoacán; el mismo que usa Trump como pretexto para su delirante invasión a México.

Así cerramos el año: entre quienes vemos a la Presidenta más fuerte que nunca y quienes repiten que “México se hunde”. Entre el México real —con tensiones, decisiones y consecuencias— y el México imaginario donde Sheinbaum está a punto de caer.



CÁMARA DE
DIPUTADOS
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL